

*Être pleinement vivant, c'est avoir le sentiment
que tout est possible.*

Eric Hoffer

Bernard **Schopfer**, son époux;
Catherine **Schopfer-Meyer**, sa fille;
Patrick **Schopfer**, son fils;
Estelle et Morgane **Meyer**, ses petites-filles;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Jacqueline Hedwige SCHOPFER

née JACQUET

Admirable battante jusqu'aux derniers instants, elle nous a quittés sereinement le 24 octobre 2009, dans sa 72e année.

Jacqueline repose en la chapelle de la Maison funéraire (PFG), 46, avenue Cardinal-Mermillod, à Carouge, où des visites pourront lui être rendues le mercredi après-midi, 28 octobre, et le jeudi matin.

La cérémonie d'adieu sera célébrée au temple de Chêne-Bougeries, 153, route de Chêne, le jeudi 29 octobre, à 15 h 30.

Selon son désir, l'incinération suivra dans la stricte intimité.

Un chaleureux merci aux docteurs Michel Forni, Jacques-Alain Witzig et François-Xavier Troillet, ainsi qu'au personnel soignant de la Clinique de Carouge pour leur soutien et leurs soins attentifs.

Nos remerciements s'adressent aussi tout particulièrement au docteur Yves Beyeler et à son groupe d'infirmières qui nous ont permis, grâce à leurs soins palliatifs, d'accompagner Jacqueline dans son dernier projet.

En lieu et place de fleurs, un don en sa mémoire peut être fait en faveur de:

Emmaüs Genève, Ccp 12-1222-2, Les amis du Village suisse d'enfants en Israël «Kiriath Yearim», Ccp 12-12972-2, la Fondation Nicole Niquille, Hôpital Lukla-Népal, UBS SA, 1002 Lausanne, 266-601134. MIT.

Domicile: 24, avenue Peschier, 1206 Genève.

Cet avis tient lieu de faire-part.

Mamine, pour nous tu es le soleil.